

Vätergeschichten

Biographische und biblische Spurensuche

Was haben Sie mit ihrem Vater
erlebt, das Sie nie vergessen
werden?

Der Kamelreiter aus der Wüste

Wasser schöpfen

Aktion Vätergeschichten 2017

Ziele

- Die Vielfalt, den Wert und die Bedeutung der Vater-Kind-Beziehung sichtbar machen
- Wertschätzung und Ermunterung für alltagsnahes väterliches Engagement schaffen
- „Kirche in der Welt“: Als Kirche bewegen wir uns auf die Menschen zu.
- Kirchlicher Beitrag zum Schweizer Vätertag 2017

Methodik der Vätergeschichten kennenlernen

Schreibworkshop mit 20 Männern / Freiwilligen



Vätergeschichten sammeln

13 Schreibstuben im öffentlichen Raum



Vätergeschichten redigieren

Erinnerungen zu Texten verdichten



Vätergeschichten veröffentlichen & inszenieren Online-Archiv, Gottesdienst und Ausstellung

Gottesdienst

Vätergeschichten

Stephanuskirche Spiegel

«Wenn Sie an Ihren Vater denken, welches Erlebnis werden Sie nie vergessen?»
Zu dieser Frage haben Kinder, Frauen und Männer von ihren Erlebnissen mit ihrem Vater erzählt. Männer haben diese Vätergeschichten gesammelt. Alltägliche Begebenheiten, Selbstverständlichkeiten und Unscheinbarkeiten entfalten darin eine grosse Erinnerungskraft.
Im Gottesdienst erzählen wir diese und biblische Vätergeschichten. Und wir würdigen damit die Vielfalt väterlichen Engagements.

Sonntag, 2. Juli 2017 um 11.00 Uhr
Stephanuskirche Spiegel / Köniz
Mit Pfrn. Melanie Pollmeier und SD Philippe Häni
Christine Heggendorrn an der Orgel

www.kirche-spiegel.ch



 Evangelisch-reformierte Kirche Köniz

Ausstellung Vätergeschichten

Aktion zum Schweizer Vätertag 2017

Ref. Kirchgemeinde Köniz | Ref. Kirchgemeinde Utzenstorf | Kath. Pfarrei Dreifaltigkeit Bern | Männer.ch



Foto: Johan Båvman | Kampagne MenCare | <http://www.msenner.ch/mencare-schweiz>

Aktion Vätergeschichten 2017

Vätergeschichten kennenlernen

Schreibworkshop für 20 Männer / Freiwillige

Vätergeschichten sammeln und redigieren

13 Schreibstuben im öffentlichen Raum

Vätergeschichten veröffentlichen und inszenieren

Online-Archiv www.vaetergeschichten.ch

Gottesdienst und als Ausstellung

Die letzte Kurve